

2020年6月9日

ジャパンオープンフレンドリーカップの参加を 検討いただいているみなさま および 各都道府県キンボールスポーツ連盟ご担当者のみなさまへ

> 一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟 会 長 髙 見 彰

第21回キンボールスポーツジャパンオープン・フレンドリーカップについて

2020年11月21日、22日に石川県で開催予定であった標記の大会について、主管の石川県キンボールスポーツ連盟と協議を行った結果、現在の社会情勢等を考慮し、開催を中止することとしました。

2020年11月の石川県での開催は中止としますが、開催期日を延期し、規模を縮小する、場所の対象 を幅広く考えるなどして、今年度中の開催を引き続き検討していきます。各都道府県キンボールスポーツ連 盟および会員のみなさまにはご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

2021年2月に東京で開催予定のジャパンオープン・チャンピオンズカップの開催の可否も含め、後日 発表させていただきますのでよろしくお願いします。

新型コロナウイルス感染症の状況が改善され、無事に大会が開催されることを期待し、いましばらくは感染拡大防止に取り組むことが必要です。緊急事態宣言の解除が行われることによる、各都道府県連盟の活動の再開についての留意点については、5月19日付けで通知させて頂いておりますのでよろしくお願いします。

## 【本件に関する問い合わせ先】

一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟 事務局 上山、大橋、吉良 〒537-0012 大阪市東成区大今里 3-12-23 4F TEL. 06-6971-9190 FAX. 06-6981-7470 e-mail:kin-ball@newsports-21.com



2020年5月19日

各都道府県キンボールスポーツ連盟 ご担当者様

> 一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟 理事長 今泉 良正

## 新型コロナウイルス感染症防止対策について (2020年5月19日時点)

新型コロナウイルスの感染症対策として、全国緊急事態宣言が発令されていましたが、39県で解除され、飲食店等の休業要請も一部解除されたところがあります。学校も5月末あるいは6月1日より再開されるところが多くあります。

これらのことから、各都道府県の連盟におかれましては、通常の活動の再開について検討されて いることと思います。

学校再開にあたり、文部科学省では部活動について以下のような方針を示しています。

- ① 運動不足となっている生徒もいると考えられるため、十分な準備運動を行うとともに、身体 に過度な負担のかかる運動を避けるなど、生徒の怪我防止には十分に留意すること。
- ② 生徒が密集する活動や、生徒が近距離で組み合ったり接触したりする場面が多い活動、向かい合って発声したりする活動については、地域の感染状況等を踏まえ、安全な実施が困難である場合、当面の間、密集せずに距離を取って行うことができる活動に替えるなどの工夫をすること。
- ③ 部活動で使用する用具等については、使用前に消毒を行うとともに、生徒間で不必要に使い回しをしないこと。
- ④ 体育館や教室など屋内で実施する部活動については、その場所のドアを広く開け、こまめな 換気や消毒液の使用(消毒液の設置、生徒が手を触れる箇所の消毒)など、感染拡大防止のた めの防護措置等を実施すること。

これらのことに留意しながら、通常の活動の再開については、各自治体の方針に従いご検討いただきたいと存じます。

また、通常の活動を再開する場合においても文部科学省の方針に加え

- ① 体調の悪い方の参加自粛
- ② しばらくの間の他県からの参加の自粛

についてもご留意頂きますよう宜しくお願いいたします。